



## A partir de hoy, en A Coruña

## El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación comienza un nuevo período de actividades formativas en el buque Intermares

- A lo largo de esta semana se realizarán seis cursos en los que participarán unos 60 alumnos
- Los estudiantes adquirirán buenas prácticas en mantenimiento, artes de pesca y tecnología, entre otras materias
- Bajo el lema Formar para Avanzar, el ministerio apuesta por la formación integral en materia náutico-pesquera como una garantía de futuro

<u>5 de enero de 2024</u>. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, comienza un nuevo período de actividades a bordo del buque de cooperación y formación pesquera Intermares, en el puerto de A Coruña. A lo largo de esta semana se celebrarán seris cursos formativos, los primeros del año 2024, bajo el lema Formar para avanzar.

Con el objetivo de impulsar el conocimiento en el ámbito de la formación náuticopesquera, los alumnos adquirirán buenas prácticas de mantenimiento y servicios de limpieza a bordo, artes de pesca y tecnología pesquera, electrotecnia y automatización, supervivencia en la mar así como manipulación y conservación de productos de la pesca

Estos seis cursos se celebran en colaboración con el Instituto de Ciclos Formativos y Formación Profesional Básica Universidad Laboral de Culleredo, de A Coruña. Contarán con la presencia de unos 60 alumnos de diferentes especialidades y hay previstas visitas técnicas al buque para grupos de estudiantes que no asistan a la formación.

correo electrónico
gprensa@mapa.es







www.mapa.gob.es



## **MINISTERIO** DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN



El ministerio, a través de la Secretaría General de Pesca, apuesta así por la formación integral en materia náutico-pesquera como una garantía de futuro, dando respuesta al reto de formar profesionales cualificados en la gestión y evaluación de recursos como uno de los principales pilares para la gestión pesquera sostenible.

## EL BUQUE ESCUELA DE COOPERACIÓN PESQUERA INTERMARES

Este buque tiene como principal objetivo ofrecer capacitación in situ dirigida al sector marítimo-pesquero y a las actividades conexas a éste. Con una autonomía de 20.000 millas, cuenta con un diseño y un equipamiento tecnológico de última generación, que ha contado en su construcción con elementos para la protección y respeto del medioambiente marino.

El Intermares está adaptado a las actuales necesidades de confort y trabajo en las dependencias comunes como aulas-taller, salas de reunión, camarotes y laboratorios, disponiendo de habilitación suficiente para para albergar la dotación compuesta por tripulantes, profesores y alumnos.

Gracias a las excelentes capacidades formativas del buque, la Secretaría General de Pesca ofrece una gran variedad de módulos de formación, tanto de carácter básico como de ámbito técnico y de investigación aplicada a campañas de pesca, recolección y tratamientos de datos, entre otros.

Gracias al acuerdo de colaboración recientemente renovado entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Defensa, se consiguen optimizar los recursos de la Administración General del Estado.

gprensa@mapa.es





